

Presentación

Con la publicación del presente número de nuestra revista, el Instituto de Investigaciones, Seminarios y Tesis de la Carrera de Derecho, se consolida como órgano difusor del pensamiento científico y académico nacional con proyección internacional, dando a conocer no sólo las nuevas teorías y postulados circunscritos en el ámbito jurídico, sino también en este número se plasma nuestra propia cultura y realidad boliviana. Por ello, con enorme satisfacción entregamos el Número 5 de la “Revista Jurídica Derecho” con la participación de connotados académicos nacionales e internacionales de gran calidad académica y científica.

El contenido de este número de la revista, entre otros, aspectos profundiza en su línea editorial crítica, reflexiva y propositiva, siendo este uno de los cambios necesarios para esta publicación, otra exigencia es la incorporación de artículos catalogados como resultado de investigación e innovación. Comenzar a realizar los cambios y mejoras en esta fase de indexación demanda algunos ajustes en las condiciones actuales de la revista, con miras a mantener e incrementar la calidad de nuestra publicación, lo que motivo un rediseño en algunos aspectos de nuestra revista, implementando un plan de mejoramiento que se prolongara hasta finales de la presente gestión, el cual se viene ejecutando de manera paulatina.

Entre los objetivos planteados, se encuentra la indexación de nuestra revista en SciELO Bolivia- Scientific Electronic Library Online, para ello, mucho dependerá de la creciente participación de la comunidad académica e investigativa en el escenario jurídico y socio- jurídico, tanto nacional como internacional. Por lo tanto, nuestra revista está abierta a todas aquellas ideas y perspectivas diferentes de profesionales del ámbito jurídica, que busquen la excelencia en la investigación académica y científica, y estén comprometidos la promoción y difusión de la investigación jurídica bajo estándares de calidad y excelencia.

En ese contexto, hago presente mi agradecimiento a todos los colaboradores de la revista, a quienes de una u otra manera han intervenido en sus acciones positivas perfiladas hacia el logro de altos estándares internacionales de calidad en la publicación de nuestra revista.

La Paz, diciembre de 2016

Dr. José Javier Tapia Gutiérrez
DIRECTOR CARRERA DE DERECHO